

## RINGKASAN SKRIPSI

**Wiki Saputra. 2017. *Pronomina Bahasa Melayu Dialek Serasan Kecamatan Serasan Kabupaten Natuna*. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Pendidikan Bahasa Dan Seni. Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia Pontianak.**

Masalah umum dalam penelitian ini adalah bagaimanakah Pronomina Bahasa Melayu Dialek Serasan Kecamatan Serasan Kabupaten Natuna. Masalah khusus dalam penelitian ini adalah bagaimanakah bentuk pronomina, makna pronomina, dan fungsi pronomina dalam Bahasa Melayu Dialek Serasan Kecamatan Serasan Kabupaten Natuna

Penelitian ini secara teoritis diharapkan mampu memberikan manfaat bagi pengembangan teori kebahasaan dan juga mampu menambah wawasan dan pengetahuan tentang bahasa, dalam hal ini, khususnya adalah bahasa daerah. Pemahaman ilmu sastra dilakukan dengan penggunaan teori stilistika untuk

Data dalam penelitian adalah kutipan-kutipan baik berupa kata-kata yang terdapat dalam Bahasa Melayu Dialek Serasan Kecamatan Serasan kabupaten Natuna sesuai dengan kriteria-kriteria yang telah dirumuskan pada bagian sub fokus penelitian. sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah informan yang berpenduduk asli masyarakat Kecamatan Serasan. Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif dengan penelitian sastra, karena dalam penelitian ini data yang dikumpulkan adalah kata-kata.

Bentuk penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dan Teknik pemeriksaan keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan teknik triangulasi teori dan sumber. Berdasarkan hasil analisis penggunaan bahasa daerah ini masih bisa dilestraikan dengan bantuan apemuda yang ikut menggunakan bahasa tersebut. Bahasa tersebut tidak terlalu sulit untuk di mengerti. Dikarennakan bahasa tersebut tidak jauh berbeda dengan bahasa malayu pontianak dan juga tidak jaug berbeda dengan bahahsa. Bahasa daerah ini bisa saja punah dikarenakan terkontaminasi dengan bahasa yang dibawa dari luar daerah tersebut. Sehingga penggunaan bahasa terbut semain bekurang

Saran peneliti diajukan bagi beberapa kelompok yaitu bagi siswa, peneliti lainnya dan guru. *pertama* disaarankan bagi pembaca memanfaatkan hasil penelitian ini sebagai wadah memperdalam kemampuan memahami dan memperdalam mengenai pronomina yang terdapat dalam bahasa Melayu Dialek Serasan. *Kedua*, bagi peneliti berikunya agar bisa mengembangkan penelitian ini dengan baik dan bisa digunakan sebagai referensi. *Ketiga*, dalam penelitian harus bisa memilih sebuah kajian dan objek dengan baik agar menjadi sebuah temuan baru yang sangat menarik untuk dibahas